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・環境保全委員会（髙田次雄委員長）
　自然、環境保全、水資源の確保等はＲＩ永遠のテー
マであります。佐沼ロータリークラブの責務といたし
ましては、未来（子・子、孫・孫）に豊かな自然と良
質な環境を引き継ぐために、まず足元からということ
で、2008年より「縄文の森づくり」として植樹活動に
歴代の委員長が取り組んで参りました。
　植樹活動の内容と致しましては、内沼、サンクチュ
アリセンター周辺、長沼フートピア公園敷地内などに
環境保全委員会が主管となり、又、各団体のご協力を
いただきながら植樹を 4 回にわたり 8 種類628本と参
加人員150名で植樹活動が実施され 4 年が経過致しま
した。今年度の委員会と致しまして、過去4年間に植
樹された様々な樹などの環境や育成状態を調査をし、
次の活動に反映させたく現地調査を実施致しました。
調査の結果、植樹628本のうち408本（約65％）が順調
に育っており、生育不能な木は126本（20％）、残り
194本（15％）は枯れているか、曲りなりにも、そこ
そことの見立てでございました。
　調査で分かりましたことは、フートピア公園周辺の
一部では下草などがきれいに刈り取られており、植樹
された樹木の多くはすくすくと成長していることを確
認致しました。その反面、兵粮山に植樹されました一
部の樹木は雑草の勢いに負け、雑草に覆われ、又、蔦
に絡まれたりして樹木そのものが苦しそうに喘いでい
る様子でした。
　その結果、環境保全委員会と致しましては、植樹活
動を前に進めることも大事なことですが、まず、 4年
間で628本植樹された木が順調に育つ様、手助けする
ことが環境保全そのものだろうと言う事が結論づけら
れました。方向性が決定されましたので、早速、会員
の皆様方にご協力をいただきながら下草刈払い作業を
実施致しました。この先、木の成長を楽しみながら常
に環境問題等に関心を持ち続けて参ります。
・国際奉仕委員会（氏家良典委員長）
　年度の初めに 4 つの目標を掲げて進めて参りまし
た。私は、久々に台北西門ＲＣ訪問致しました。訪問
団の方々と観光バスに乗りましたが、台湾や香港のお
金持ちが東京近辺のマンションを買いあさっていま
す。その意味が分かりました。ガイドさんが言うには
「台北では絶対的に住居を手に入れることが出来な
い」と。それだけ高価なんです。東京近辺の不動産は
かなり安いものだという意識。その話と昨今の不動産
の買いあさりが結び付きまして、私にとって国際理解
と言うことが結びつき、良い訪問だったと思っており
ます。一端を申し上げて報告と致します。
・姉妹クラブ委員会（冨士原裕子委員長）
　台北西門ＲＣ、川崎大師ＲＣとの相互理解と親善を
図ることを目標に活動して参りました。
　台北西門ＲＣの周年記念式典には多くの会員が出席
していただき、ほんとうにありがとうございました。
今年度は、川崎大師クラブと姉妹クラブの調印式、余
目ＲＣ、伊丹有明ＲＣの 2クラブと友好クラブ調印式
と会員の皆様方には大変お忙しい思いをされたことと
思います。今後も友好が深められることになり喜ばし

いことと思っております。復興支援の関係で大宮シ
ティＲＣを訪問し、大変勉強をさせていただきまし
た。復興支援特別委員会の皆様はほんとうに大変だっ
たと思いますが、当委員会も多少お手伝い出来たので
はないかと思っております。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　情報管理委員会として全体的委員会としての活動は
行っておりません。三部会に分かれておりますが、
個々の部会に於きましては50周年に向かっての資料の
取捨選択、まとめをやっていただいております。
　当委員会は、全会員が所属するということになって
おりますので委員会の開催は無理なので、最終的には
個々の部会でやっていかなければいけないと思ってい
ます。来年の50周年に向けて充電をしていったのでは
ないかと思っております。
・長期留学生担当特別委員会（八谷郁夫委員長）
　長期交換留学生としてフロリダに行っておりました
村上真菜さんが帰って参りまして、こちらでの生活も
順調にやって来年度の受験に向けて頑張っている様
で、大変有意義な留学生活を送ってきたのだと思って
おります。
・出席委員会（阿部賢悟委員長）
　当委員会は昨年会長、副会長、幹事を含めて委員会
を持ちました。毎年、懸案となっております出席率の
向上をどの様にしたらよいのか、長期欠席者の問題に
ついても色々と意見をいただきました。
　 8 月には出席委員会のフォーラムを開催致しまし
た。その時には山田直志前出席委員長より色々と問題
点を指摘していただきました。特に100％出席者の会
員から如何にしたら100％出席できるかお話をいただ
きました。他クラブの例会に出席するだけではなく、
行事や姉妹クラブ、友好クラブの訪問等、メークアッ
プとなるものに参加、委員会事業に参加することが大
事であるという話でした。更に家族の協力が大事であ
ることも。又、40年間100％出席の鈴木彦太会員から
は例会欠席をした場合は、国内外のクラブへのメーク
アップを勧められました。
・広報委員会（高橋義文委員長）
　 1年間を通してロータリークラブの宣伝、広報活動
及び地域での奉仕活動等々、クラブの皆さんそれぞれ
の協力、働きによってロータリーの奉仕の精神を一般
の人に広く理解と意識浸透させるべく活動していただ
きましたことに深く感謝申し上げます。
　佐沼ＲＣについて、ホームページに年間活動等もれ
なく、分かり易く、詳しく掲載されております。情報
担当の小野寺伸浩会員ご苦労様でした。
　反省点としては地域メディア関係者との交流がうま
くいかなかったことです。次年度の担当者よろしく。
・Ｓ・ＢＯＸ（菅野幸一郎委員長）
　Ｓ・ＢＯＸに入れていただいた会員のメッセージ紹
介がうまくいかない場合がありました。皆様からの浄
財ですので、この様なことがないよう心していかなけ
ればならないと思いました。

－職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、電子情報部
会、ロータリー財団委員会、米山記念奨学会委員
会、新世代奉仕委員会、会員記録部会、復興支援特
別委員会は次週に掲載します。－

クラブ協議会 （担当：猪股育夫幹事）その 2
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・本日の出席率　62％
・前回確定出席率　100％

・遠藤光則会長　今年度最後の通常例会です。クラブ
協議会よろしくお願いします。

・猪股育夫幹事　バトンタッチ例会の前にお礼を申し
上げます。一年間、何やかやとご迷惑をおかけしま
した。又、ご協力、お支えいただきました会員の皆
様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

・高橋義文会員　 6月17日㈪、家内の誕生日に遠藤光
則会長より素敵なプレゼントをいただきました。
ありがとうございました。

・佐藤敬喜会員　娘滉子 6月25日誕生日です。
・布施孝之会員　先日のボーイスカウト迫第 1団の総
会に遠藤光則会長にご出席いただき激励の言葉を
頂きました。感謝いたします。

・鈴木彦太会員　最後のクラブ協議会ご苦労様でした。
・佐藤幸一会員　各委員会の委員長はじめ各委員のご
活躍、ご苦労様でした。

・菅野幸一郎会員　今年度最後のクラブ協議会です。
・及川勝永会員　本日早退。
・村上武彦会員以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
小竹秀敏会員　阿部賢悟会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　今年度もあっという間に過ぎ 6月となり残り少なく
なりました。私にとってはあと 2回の例会時の会長要

件となりました。今日は、梅雨入りしてから梅雨のひ
と休みでしょうか良い天気となりました。天候不良で
体調を崩された方もいらっしゃると思いますが、十分
に健康管理をされまして、これからの夏場に向けて頑
張っていただきたいと思います。
　今週も引き続いてクラブ協議会です。出来れば全委
員会の報告を終わらせ、来週のバトンタッチ例会は、
ゆっくりと懇親会をしたいと思っておりますのでご協
力の程お願い申し上げます。
　先週の土曜日（ 6月15日）会長としてボーイスカウ
ト迫第 1団の総会に出席いたしました。又、佐沼盆栽
同好会の50周年記念式典にも出席いたしました。どち
らも永きにわたり多くの方々との係わりの中で支えら
れて歴史を刻んでこられたのだなということを感じま
した。ロータリークラブも100年の歴史があり、佐沼
クラブも間もなく50年を迎えようとしております。こ
れだけの長い年月を継続することは、先代の方々が受
け継いだ基本をしっかりと守り、楽しい中にも厳しい
運営をされてきた賜と思っております。

・ガバナー事務所より
　　国際ロータリー2013年規定審議会・出席報告
・ガバナーエレクト事務所より
　　2520地区インターアクト年次大会開催のお知らせ
　　日　時　 7月26日㈮～27日㈯
　　場　所　岩手県福岡工業高等学校（開会行事）
　　　　　　岩手県立県北青少年の家（講演会等）
・仙台東ＲＣより、創立50周年記念誌が届く
・桐生ＲＣ村田勝俊直前幹事より
　　佐沼クラブ例会訪問のお礼状が届く
・南三陸復興市実行委員会より
　　「南三陸夢メッセージ花火」への協賛依頼

本日の出席率

幹事報告 猪股育夫幹事

会長要件 遠藤光則会長
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